

**INTERVENCIÓN DEL EMBAJADOR LUIS ALFONSO DE ALBA,
REPRESENTANTE PERMANENTE ALTERNO DE MÉXICO,
ANTE LAS NACIONES UNIDAS
25° PERIODO DE SESIONES DEL COMITÉ DE INFORMACIÓN
28 DE ABRIL DE 2003**

como el esfuerzo del Subsecretario General Shashi Tharoor que, con una intervención bastante fresca el día de hoy, nos ha situado ante una perspectiva que nos permite hablar no sólo de las tareas del Departamento de Información Pública, sino de los problemas de coyuntura que enfrenta la Organización. En ese tenor, quisiera iniciar señalando la urgente necesidad de que este Comité aborde las cuestiones de información de una manera amplia. Que recobre el espacio que le da la interlocución con la UNESCO, con la sociedad civil, y con los medios de información pública. Es necesario que realicemos un esfuerzo por identificar las formas de fortalecer las políticas para brindar acceso a la información de la Organización. Como un asunto prioritario, debemos procurar que esto se logre en los países en

asuntos que este Comité debe considerar con preocupación, es la libertad de expresión y el hecho de que exista aún la censura o la autocensura, que es quizá peor.

los últimos años es muy promisorio y ha traído

En particular, creemos que dichos recursos deben constituir un estímulo para que los propios centros puedan seguir llevando a cabo actividades locales.

Reitero a usted la disposición de continuar con las observaciones y el trabajo constructivo de mi delegación a lo largo de este periodo de sesiones